
Ratsmitglied Zachow: 
Wann wird die Akustik im Ratssaal verbessert? Würde ein Teppich die Akustik verbessern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Beschaffung einer neuen Anlage ist sehr kostspielig. Die Verwaltung wird dies jedoch 
prüfen. 
 


